

La Corée Démocratique exhorte les États-Unis à cesser leurs campagnes contre ce pays asiatique



Pyongyang, 2 sept. (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée a exhorté les États-Unis à cesser leurs campagnes contre ce pays asiatique et à s'occuper d'abord des problèmes du peuple étasunien.

Un commentaire du quotidien Rodong Sinmun souligne que l'empire renforce la confrontation et perd son temps sans chercher une issue au conflit dans la péninsule coréenne.

Ce quotidien appelle Washington à changer la politique de la Maison-Blanche envers Pyongyang et à reconnaître sa position stratégique et son influence dans cette région de la planète.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140181-la-coree-democratique-exhorte-les-etats-unis-a-cesser-leurs-campagnes-contre-ce-pays-asiatique>



Radio Habana Cuba